

# EDUCACION

La Consejería de Educación y Ciencia y la UCLM han ampliado el convenio que se firmó el año pasado

## Más de 5.000 alumnos de FP podrán acceder a estudios universitarios

Más de 5.000 alumnos y alumnas que cursan ciclos formativos de Grado Superior de Formación Profesional podrán acceder

a estudios universitarios convalidando créditos, gracias a la ampliación del convenio que la Consejería de Educación y Ciencia

y la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) firmaron en septiembre del año pasado.

El viceconsejero de Universidades, Investigación e Innovación, Enrique Díez Barra, y la vicerrectora de Convergencia Europea y Ordenación Académica, Carmen Fenoll, informaron en rueda de prensa de las novedades de este convenio, que se firmará en breve, y que amplía la posibilidad de convalidar módulos profesionales de 33 ciclos formativos con 18 carreras universitarias, 16 más que las contempladas en el acuerdo inicial.

Díaz Barra destacó el esfuerzo que se ha hecho para poder ampliar el número de titulaciones ya que el convenio firmado en 2005 permitía convalidar Módulos Profesionales de 13 Ciclos Formativos con dos titulaciones, Ingeniería Técnica Industrial de Electricidad e Ingeniería Técnica Industrial de Mecánica.

El viceconsejero aseguró que este convenio y sus ampliaciones vienen a dar cumplimiento al objetivo del Pacto por el Desarrollo y la Competitividad de facilitar el acceso directo con reconocimiento de créditos a estudios universitarios al alumnado de FP, "al mismo tiempo que se reconoce el prestigio y la buena preparación



Foto: Nuria Lozano  
El viceconsejero de Universidades, Investigación e Innovación, Enrique Díez Barra, y la vicerrectora de Convergencia Europea y Ordenación Académica, Carmen Fenoll, en la rueda de prensa celebrada en Toledo.

de los estudiantes de FP", dijo.

En este sentido, agradeció la sensibilidad de la UCLM por materializar y extender este acuerdo "que pone de manifiesto la calidad del sistema de FP y permite que dos tercios de los alumnos y alumnas que cursan estas enseñanzas puedan ampliar sus estudios en la Universidad".

Por su parte, la vicerrectora de Convergencia Europea y Ordenación Académica indicó que "este convenio es una apuesta firme y conjunta de la UCLM y el Gobierno regional por garantizar el desarrollo personal y profesional continuo, que es uno de los aspectos fundamentales del Espacio Europeo de Educación Superior".

Según comentó Fenoll, "se ha hecho un esfuerzo notable al pasar de 2 titulaciones a 18 y todos los centros de la Universidad -los

cinco campus más Almadén y Talavera de la Reina- han creado comisiones para estudiar todas las posibilidades". De esta forma, precisó que la confección de las titulaciones que admiten convalidación se ha hecho con el máximo rigor académico. En cuanto a la convalidación de créditos, varía según las carreras y puede ir desde los 30 créditos en 3 años de estudios universitarios a los 60.

Las carreras universitarias a las que se refiere este nuevo acuerdo, son: Gestión y Administración Pública; Ingeniería Técnica Forestal; Ingeniería Técnica Agrícola (Explotaciones Agropecuarias); Ingeniería Técnica Agrícola (Hortofruticultura y Alimentarias); Ingeniería Técnica de Minas (Explotación de minas, Recursos energéticos y Sondeos y Prospecciones mineras); Ingeniería Técnica Industrial (Mecánica); Ingeniería Técnica Industrial (Química Industrial); Relaciones Laborales; Ciencias Empresariales; Educación Social; Ingeniería Técnica Industrial (Electricidad); Ingeniería Técnica Industrial (Electrónica Industrial); Trabajo Social; Informática de Gestión e Informática de Sistemas.

## El 91,12% de los alumnos han obtenido plaza en el centro que pedían como primera opción

El 91,12% de los alumnos y alumnas de Castilla-La Mancha que han solicitado plaza en un centro educativo de la Región la han obtenido en la primera opción que pedían, según se desprende de los listados de adjudicación definitivos publicados por la Consejería de Educación y Ciencia.

En el proceso de admisión de Infantil, Primaria y ESO se han presentado un total de 44.440 solicitudes, de las que 33.139 corresponden a localidades en la que ha sido necesario aplicar baremo al existir más de un centro educativo.

De los alumnos y alumnas de 3 años que acceden por primera vez a un colegio han obtenido plaza en la primera opción solicitada 16.492, es decir, el 90,83%.

Respecto a los escolares que inician la etapa de ESO en los IES, han obtenido plaza en el centro que pedían en primer lugar un total de 13.685, el 91,07%.

Igualmente, y de acuerdo con la prioridad que para la Consejería tiene la conciliación de la vida familiar y laboral, se ha atendido la práctica totalidad de las peticiones de plaza, un 99,535, para el alumnado de nueva escolarización que ya contaba con hermanos en el centro solicitado.

## 2.000 estudiantes recibirán ayudas para transporte escolar

Cerca de 2.000 alumnos y alumnas de Castilla-La Mancha se beneficiarán este curso 2005-2006 de las ayudas individuales de transporte escolar que concede la Consejería de Educación y Ciencia.

En concreto, se beneficiarán 1.927 estudiantes que están escolarizados en Educación Infantil, Primaria, secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y Programas de Garantía Social en centros educativos de la Región. La cuantía de las ayudas individuales oscila entre los 158 y 1.400 euros, un 4 por ciento más que el curso anterior.

## Homenaje a los profesores jubilados de la Región

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, agradeció, en el transcurso del homenaje que rinde el Ejecutivo autonómico a los decentes, el compromiso y la dedicación de todo el profesorado en la evolución que ha registrado el sistema educativo de Castilla-La Mancha, que en sólo una generación ha pasado de la tiza al ordenador.

"Habéis sido testigos de excepción del progreso registrado desde la tiza a Internet porque muchos de vosotros conocisteis otro mundo diferente", significó Barreda. En este contexto el presidente agradeció el trabajo de todos y cada uno de los docentes porque "el futuro está en las aulas y el instrumento de progreso y mejora de una sociedad es la educación".

Para el jefe del Ejecutivo autonómico, dentro del sistema educativo los docentes son imprescindibles y se mostró convencido que de nada servirían las inversiones de cualquier Gobierno en



Foto: Alvaro Ruiz  
El presidente castellano-manchego, José María Barreda, presidió, junto al consejero de Educación, José Valverde, el acto organizado por el Gobierno regional como homenaje a los profesores de la región.

mejorar la red de centros, si no hubiese profesores comprometidos. En este contexto, pidió disculpas en nombre de toda la sociedad por los momentos en los que los docentes no se hayan sentido suficientemente reconoci-

dos. En este acto fueron homenajeados 279 docentes de la Región, en nombre de los que tomó la palabra la profesora del IES 'Maestre de Calatrava' de Ciudad Real, Leonor Rodríguez Almendros, que

agradeció a la Administración regional el interés que pone de manifiesto por la educación y agradeció además el homenaje recibido.

El primero en tomar la palabra fue el consejero de Educación, José Valverde que manifestó que con este acto se trata de agradecer la entrega de las personas que han trabajado en las aulas y fuera de ella educando con la finalidad de mejorar las condiciones de vida.

"Hoy compartimos vuestra alegría y os agradecemos vuestra lección ética", manifestó Valverde que se mostró convencido de que "la sabiduría de la edad está en la renovación porque cuanto más edad se tiene, más libres es para aprender".

El consejero no quiso finalizar su intervención sin agradecer a los docentes su trabajo, "gracias porque representáis el valor de educar, que es doble porque la ecuación es valiosa y a la vez es un acto de coraje".